
 

 

 

 

COMUNE 

DI  

BUSCATE 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONSIGLIO  COMUNALE  

del  30-04-2024 
 

 

 

 

 
 

 

 
 
 



1 

 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 30 APRILE 2024 

 

 

OGGETTO N. 12 –  COMUNICAZIONE DELIBERAZIONE DI G.C. N. 12 

DEL 06.02.2024 ALL’OGGETTO: “ VARIAZIONE ALLE DOTAZIONI DI 

CASSA BILANCIO 2024”. 
 

OGGETTO N. 13 –  COMUNICAZIONE DELIBERAZIONE DI G.C. N. 27 

DEL 27.03.2024 ALL’OGGETTO: “ VARIAZIONE ALLE DOTAZIONI DI 

CASSA BILANCIO 2024”. 

 

OGGETTO N. 14 – COMUNICAZIONE DELIBERAZIONE DI G.C. N. 13 

DEL 20.02.2024 ALL’OGGETTO: “ PRELEVAMENTO DAL FONDO DI 

RISERVA”. 

 

OGGETTO N. 15 – COMUNICAZIONE DELIBERAZIONE DI G.C. N. 20 

DEL 19.03.2024 ALL’OGGETTO: “ PRELEVAMENTO DAL FONDO DI 

RISERVA”- 
 

Sindaco MERLOTTI FABIO 
Adesso ci sono quattro punti che sono comunicazioni che non si votano. Il 

punto n. 12 all'ordine del giorno “Comunicazione deliberazione all'oggetto 
“Variazione alle dotazioni di cassa”. Relaziona il Vice Sindaco Colombo. 

 

Vice Sindaco COLOMBO DAVIDE 
Gli ultimi quattro punti molto velocemente sono delle comunicazioni 

tecniche. I primi due sono variazioni alle dotazioni di cassa avvenute nella prima 
parte dell'anno: una con delibera di Giunta Comunale del 6 febbraio e l'altra con 
delibera del Giunta Comunale del 27 marzo.  

Invece gli altri due punti sono comunicazioni relative al prelevamento del 
fondo di riserva di cui accennavo prima, durante la spiegazione del bilancio. 
Abbiamo fatto questi due prelievi dal fondo di riserva: il primo nel corso del mese 
di febbraio per un incidente grave che è avvenuto sul nostro territorio, un 
prelevamento di circa 1.000 euro; invece l'altro è avvenuto molto più 
recentemente, nel corso del mese di marzo, per un parere legale sul possibile 
contenzioso che ci vede coinvolti con un cittadino. Quindi sono due prelevamenti: 
uno di circa 1.000 euro e uno se non erro di circa 11.000 euro dal fondo di 
riserva. 

 

Cons. COLOMBO FRANCA 
Dottore, le manderò poi la dichiarazione di voto. 
 

Vice Sindaco COLOMBO DAVIDE 
Sì grazie, così almeno poi prendiamo spunto per la prossima 

Commissione.  
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Sindaco MERLOTTI FABIO 
Se non ci sono altri interventi, dichiarerei terminato questo Consiglio 

Comunale. Grazie a tutti. Buon 1° Maggio e buona serata. Arrivederci. 
 
 
 
 
 
 
 


